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Incontro Comitato pendolari Lucca-Firenze e CGIL Regionale 

Il giorno 8 novembre 2011 si è tenuto a Firenze presso la CGIL Regionale l’ 
incontro tra il Comitato pendolari Lucca Firenze e l'Organizzazione Sindacale 
CGIL presente con il responsabile del dipartimento attività produttive ed il 
segretario generale della Provincia di Lucca.  

Il Comitato pendolari Lucca-Firenze ha esposto le problematiche che hanno 
portato alla costituzione del comitato stesso, abbiamo esposto la proposta 
tecnica elaborata (sinergia bus/treno, eliminazione degli sprechi, 
ottimizzazione corse esistenti) e informato le OS degli incontri avuti sia con la 
Provincia di Lucca che con la Regione Toscana. 

La CGIL ha presentato al Comitato la gravissima situazione in cui si trova il 
trasporto pubblico locale anche a causa delle minori risorse economiche a 
disposizione dei finanziatori pubblici, ha analizzato lo scenario del futuro del 
trasporto pubblico locale in vista dell'imminente riforma che dovrà portare 
entro il 30.06.2012 ad individuare un unico soggetto a cui affidare la gestione 
di tutto il trasporto pubblico della Regione Toscana, non nascondendo che 
questo è letto in maniera positiva dalla O.S. CGIL, in quanto alla luce dei 
minori finanziamenti provenienti dagli enti locali, dovrebbe comunque 
garantire uno standard accettabile del servizio considerata la possibilità di 
abbattere determinati costi fissi tramite economie di scala e grazie alla minori 
incidenza dei costi di gestione.  

Il Comitato pendolari Lucca-Firenze ha ascoltato con interesse la posizione 
della CGIL ed ha chiesto con decisione come possa l'O.S. CGIL intervenire fin 
da subito a tutela anche dei lavoratori pendolari, dove e in che modo si 
possano creare sinergie per prevenire tagli alle corse irrazionali nonché 
scongiurare nuovi aumenti degli abbonamenti che si prospettano già da 
gennaio 2012. 

Il Segretario Generale della CGIL della Provincia di Lucca, ha evidenziato che 
la linea Lucca-Firenze, relativamente al trasporto su gomma, è una delle tratte 
più remunerative pertanto i tagli dovrebbero essere meno gravosi rispetto a 
quelli che subiranno altre tratte. E' comunque fondamentale riaprire un tavolo 
di confronto con la Provincia di Lucca ed a tal fine il Segretario e la sua 
organizzazione hanno preso l’impegno di aiutarci a sensibilizzare la Provincia 
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di Lucca ed affrontare in un nuovo incontro con il Comitato anche le soluzioni 
tecniche proposte. Il segretario si è anche reso disponibile ad informare la 
Federconsumatori delle modifiche unilaterali avvenute alla carta dei servizi nel 
mese di giugno 2011 da parte di Vai Bus. 
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